

Elan...

eren

ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL

Paroisse du Val-de-Travers

L'Écologie : d'abord un changement de regard !

Avez-vous remarqué que si la maison continue à brûler, l'écologie est un sujet quelque peu rangé au placard ces derniers temps ? Et quand on l'en ressort, c'est dans un climat délétère de plus en plus polarisé. Mais l'écologie n'est pas quelque chose de facultatif : qu'on le veuille ou non, nous voici embarqués, pèlerins du 21^e siècle, dans l'aventure de la préservation des conditions de vie sur Terre.

Face aux problèmes auxquels nous faisons face, de quelle équipe faites-vous partie ? Celle des résignés ? Des militants activistes ? Des apeurés ? Des indifférents ?

Et si nous prenions la chose autrement ? Une parole de Jésus interpelle : *«L'œil est la lampe du corps: si ton œil est en bon état, tout ton corps est éclairé; mais si ton œil est malade, tout ton corps est dans l'obscurité. Si donc la lumière qui est en toi est obscurcie, comme cette obscurité sera grande!»* (Matthieu 6, 22-23)

Ce mystérieux passage biblique nous plonge dans une métaphore connue du monde de la Bible. Il n'est pas question ici de stigmatiser les personnes malvoyantes, mais bien de nous ouvrir à la véritable signification de ce que c'est que « voir ».

Voir, c'est tenir pour vrai quelque chose au plus profond de son cœur. Tout n'est donc question que de regard. En prenant le temps de contempler la vie qui, petit à petit, va renaître au printemps, je lui reconnais de la valeur.

Au lieu de sombrer dans l'abattement qui nous paralyse et nous assombrit ou dans la frénésie qui nous essouffle, prenons donc le temps de (rece)voir le cadeau immense de la vie, en nous et autour de nous. C'est par un émerveillement retrouvé que nous pourrions alors avancer avec nos frères et sœurs en humanité sur un chemin qui « voit bien », qui illumine autour de lui et qui préserve la Création.

Guillaume Klauser, pasteur



Célébrations du mois de février 2025

- Dimanche 2 février**
10 h – Fleurier – Véronique Tschanz Anderegg et André Chédel
- Samedi 8 février**
17 h – Môtiers – Sébastien Berney
- Dimanche 9 février**
10 h – Noiraigue – Sébastien Berney
- Samedi 15 février – échange de chaires**
17 h – Môtiers – Sylvane Auvinet
- Dimanche 16 février – culte avec les jeunes**
19 h 45 – Môtiers – Micha Weiss
- Samedi 22 février – avec les chants de Taizé**
17 h – Môtiers – Jean-Samuel Bucher
- Dimanche 23 février**
10 h – Fleurier – Micha Weiss
- Dimanche 2 mars**
10 h – Môtiers – Véronique Tschanz Anderegg

NOS PRIÈRES POUR

- plus de partage et de justice dans notre monde
- les victimes de violence et ceux qui la font
- les personnes qui vivent en situation de précarité ou de pauvreté dans notre pays
- plus de lumière et de joie dans nos cœurs

Mémento

ACTIVITÉS-RENCONTRES-REPAS

Fleurier
Club de midi
Ma 4 et 18 février – 12 h – CORA, Patinage 1, Fleurier.
Repas à Fr. 15.-.
Sur inscription au 032 886 46 20 du mardi au vendredi de 9 h à 12 h.

Mouvement chrétien des retraités (MCR)
Me 12 février, de 14 h à 16 h, cure de Fleurier, Pasquier 9.
Animation : Marie-Christine Conrath et René Perret
Thème de l'année : Héritage
Inscription : M.-Ch. Conrath, 079 425 99 47 ou marie.christine.conrath@cath-ne.ch

Couvét
Vendredi-midi
Ve 7, 14, 21 et 28 février – 12 h – cure – repas simple, sans inscription, collecte au profit des projets Terre Nouvelle.

Travers
Rencontre du groupe Pour tous
Me 12 février – 11 h 30 – Repas. Foyer La Colombière, Travers. Ouvert à tous.
Prix du repas : Fr. 15.-.
Inscription : Eliane Flück, 032 863 27 32 (heures des repas) ou 079 401 35 39
Marlise Baur, 032 863 20 57 ou 079 603 59 40.

PRIÈRES ET PARTAGES

Couvét
Prier Ensemble
Lu 10 février – de 18 h à 19 h, cure de Couvét.

Fleurier
Prière pour l'Unité des chrétiens
Prière commune cantonale avec chants de Taizé.

Une fois par mois, les chrétiens de toutes confessions du canton de Neuchâtel sont invités à prier ensemble pour l'unité. Dans l'esprit de Taizé, se rassembler pour prier, chanter et méditer la Parole de Dieu ensemble.

Di 16 février – 18 h – Église catholique de Fleurier

TÉLÉPHONES UTILES

- Sébastien Berney, diacre, 079 744 90 09
sebastien.berney@eren.ch
- Guillaume Klauser, pasteur, 079 794 21 63
guillaume.klauser@eren.ch
- Véronique Tschanz Anderegg, pasteure, 079 311 17 15,
veronique.tschanzanderegg@eren.ch
- Micha Weiss, suffragant, 078 639 04 97
micha.weiss@eren.ch
- Martine Robert, diacre aumônière EMS,
martine.robert@eren.ch

Secrétariat paroissial
Grand-Rue 25, 2108 Couvét, 032 863 38 60,
valdetravers@eren.ch

Heures d'ouverture :
Mardi, mercredi et jeudi de 8 h à 11 h
Mardi et mercredi de 14 h à 16 h 30

Samedi 15 février 17 h au temple de Môtiers

culte célébré par la pasteure
Sylvane Auvinet
de la paroisse du Joran
dans le cadre des échanges de chaires au sein des paroisses du canton de Neuchâtel
voir communiqué en page 2